
6 Pièces

305 m²

Réf. 15162

6 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Découvrez cette propriété exceptionnelle située dans l'un des quartiers

les  plus  prestigieux  et  convoités  de  Roquebrune-Cap-Martin,  à  moins

de dix minutes de la Principauté de Monaco. Établie sur deux niveaux,

la propriété offre plus de 305 m² de surface habitable sur un terrain plat

de près de 2000m². Son orientation sud-ouest est idéale pour profiter

du  soleil  du  matin  jusqu'au  coucher,  offrant  une  luminosité  optimale

toute la journée.Le rez-de-jardin se compose d'un hall d'entrée élégant,

d'un  vaste  séjour  baigné  de  lumière,  d'une  salle  à  manger,  d'une

cuisine ouverte entièrement équipée ...

Discover  this  exceptional  property  located  in  one  of  the  most  prestigious

neighborhood  of  Roquebrune-Cap-Martin,  less  than  ten  minutes  from  the

Principality of Monaco. Spanning two levels, the property boasts over 305 sqm of

living space on a flat plot of nearly 2000 sqm. Its southwest orientation is ideal for

enjoying  the  sun from morning to  sunset,  providing  optimal  brightness  throughout

the  day.The garden level  includes  an elegant  entrance hall,  a  spacious,  light-filled

living  room,  a  dining  room,  a  fully  equipped  open  kitchen,  and  a  laundry  room.

There are three bedrooms, including one ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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